



UMPI WELVAART (REUTERS)

## Cuatro venezolanos mueren al naufragar huyendo a Curazao

Cuatro venezolanos fueron hallados muertos en la zona costera de Koraal Tabak, en el norte de la isla holandesa de Curazao, unos 80

kilómetros al norte de Venezuela. Las autoridades locales y algunos medios venezolanos informaron de que fallecieron el miércoles

cuando su barca se hundió. Otras 20 personas permanecen desaparecidas. En la imagen, las labores de búsqueda en la zona, ayer. **PÁGINA 8**

## La inflación de Argentina es un 46% mayor de la prevista

MAR CENTENERA, **Buenos Aires** Argentina cerró 2017 con una inflación del 24,8% un 46% más del máximo marcado por el Banco Central. El dato, difundido ayer, solo es superado por Venezuela y algunos países africanos. Diciembre fue el peor mes, con un 3,1%, el doble que en noviembre. Argentina superó en solo un mes la inflación anual de Brasil, del 2,95%. La meta de 2018 se sitúa en el 15%, pero el mercado duda que se cumpla. **PÁGINA 36**

## La inseguridad y corrupción lastran la campaña de Meade

La inflación, los precios de la gasolina y la incertidumbre en torno al TLC también afectan al aspirante del PRI en México

JAVIER LAFUENTE, **México** El aspirante del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la presidencia de México, José Antonio Meade, no logra sacudirse la impopularidad que supone el descontrol de la corrupción y los altos índices de homicidios en el cierre del Gobierno de Enrique Peña Nieto. Los ataques de sus

principales rivales —Andrés Manuel López Obrador, de Morena, y Ricardo Anaya, de Por México

**El peso mexicano se hunde por las dudas en torno al TLC** **PÁGINA 37**

al Frente— se concentran en estos dos aspectos. La inflación disparada, la subida de los precios de la gasolina y la incertidumbre sobre el futuro del TLC con Estados Unidos hacen también que la economía deje de ser, al menos por el momento, una bandera que el exsecretario de Hacienda pueda enarbolar. **PÁGINA 9**

## Nueva York, contra las grandes petroleras por el cambio climático

Los fondos de pensiones de la ciudad dejarán de invertir en combustible fósil

SANDRO POZZI, **Nueva York** Nueva York ataca a las petroleras por su contribución al cambio climático. La estrategia legal que sigue la Administración del alcalde demócrata Bill de Blasio prevé acciones legales contra ExxonMobil, ConocoPhillips, Che-

vron, Royal Dutch Shell y BP para buscar compensaciones por los daños que causan las catástrofes. Además, los cinco fondos de pensiones de la ciudad van a retirar 5.000 millones que tienen invertidos en compañías de combustibles fósiles. **PÁGINA 6**



TEATRO REAL

## Merkel y el SPD negocian un pacto que dé estabilidad a Europa

Los dos grandes partidos alemanes tratan de evitar nuevas elecciones

ANA CARBAJOSA, **Berlín**

Los dos grandes partidos alemanes, la CDU de Angela Merkel y el SPD de Martin Schulz, negociaban anoche contra reloj un Gobierno de coalición que evite unas nuevas elecciones. En Europa se percibe con inquietud esta situación en un país cuya estabilidad es clave como motor económico del continente. Precisamente, el futuro de la UE, junto a la inmigración, los impuestos y el sistema de salud, son los asuntos que separan a ambas formaciones. De la incertidumbre saca partido la ultraderecha. **PÁGINA 5**

## Ecuador dio la nacionalidad a Julian Assange en diciembre

SARA ESPAÑA, **Guayaquil**

La canciller de Ecuador, María Fernanda Espinosa, admitió ayer que el país sudamericano concedió la nacionalidad a Julian Assange en diciembre. El Gobierno de Lenín Moreno intenta así liberar de su encierro al fundador de Wikileaks, que en 2012 recibió asilo en la Embajada de Ecuador en Londres para evitar su extradición a Suecia. **PÁGINA 7**

### ADEMÁS

## Los líderes catalanes separatistas en la cárcel aceptan la ley

Los dirigentes Joaquim Forn, Jordi Sánchez y Jordi Cuixart admiten en el Supremo que se han cometido "ilegalidades". **P15 A 17**



**El Barça ficha al central colombiano Yerry Mina** **P30**

**Suspendida la reedición de la obra antisemita de Céline** **P23**

MARTIN MCDONAGH

Cineasta "Es difícil ver más de cuatro filmes geniales al año" **P25**